



Presseinformation

Pressemitteilung 29a/2018

Frankfurt/Main, 16. Juli 2018

Aktueller Schwerpunkt der HESA-Dauerausstellung im Rathaus der Gemeinde Alheim: „Möglichkeiten der Fassadendämmung“ | nächste kostenlose „Bürgersprechstunden Energie“ am 12. September

Aktualisierung der HESA-Dauerausstellung: Die Hessische Energiespar-Aktion (www.energiesparaktion.de) und die Gemeinde informieren noch bis zum 12. September im Rathaus der Gemeinde Alheim, Alheimerstraße 2, 36211 Alheim, über „Möglichkeiten der Fassadendämmung“. Kostenloses Informationsmaterial ist vor Ort erhältlich.

Außerdem weist die HESA auf die nächste kostenlose „Bürgersprechstunde Energie“ am 12. September, von 14:00 bis 18:00 Uhr, in den Räumlichkeiten im Rathaus hin. Die Energieberatung führt der HESA-Regionalpartner und Energieberater Klaus Ohlwein durch. Die Ratsuchenden können sich bei Herrn Moritz unter der Telefonnummer 06623 9200-20 anmelden.

Die Fassade verliert unter allen Bauteilen eines Hauses die meiste Energie im Winter. Die hohen Wärmeverluste sind die eine Seite der Medaille. Die andere sind recht kühle Wandinnenoberflächen ungedämmter Wände im Winter, die zu Feuchte- und Schimmelschäden führen. Umgekehrt können 15 bis 25 Prozent Energieeinsparung durch die Dämmung der Fassade erzielt werden.

Die Hessische Energiespar-Aktion ist ein Angebot der Hessischen LandesEnergieAgentur (LEA).

Pressekoordination: Klaus Fey

Leinwegergasse 9 · 60386 Frankfurt am Main · Telefon 069 42694166 oder 0176 70879130

E-Mail: fey-klaus@t-online.de · Internet: www.energiesparaktion.de

Die Hessische Energiespar-Aktion ist ein Angebot der Hessischen LandesEnergieAgentur (LEA).